

La Petite Médecin au Grand Cœur

Histoire sur un métier • 9 ans et plus



Chapitre 1: La découverte d'une vocation

Dans une petite ville paisible au bord de la mer, vivait une petite fille nommée Elodie. Elle adorait passer son temps à aider les autres, que ce soit en soignant les bobos de ses poupées ou en écoutant les histoires de ses amis. Elle était curieuse et pleine de vie, toujours prête à découvrir de nouvelles choses.

Un jour, alors qu'elle se promenait dans le parc, Elodie vit une femme en blouse blanche qui aidait une personne âgée à se relever après une chute. Ses gestes étaient précis et rassurants, et Elodie fut fascinée par la douceur avec laquelle la femme prenait soin de l'autre.

Intriguée, Elodie s'approcha timidement et demanda à la femme en blouse blanche quel était son métier. Celle-ci sourit chaleureusement et lui répondit : « **Je suis médecin, ma petite. Je soigne les gens pour les aider à aller mieux.** »

Les yeux d'Elodie s'illuminèrent, et à cet instant, elle sut ce qu'elle voulait faire quand elle serait grande. Elle voulait devenir médecin pour apporter du réconfort et de l'aide à ceux qui en avaient besoin.

Chapitre 2: Le chemin vers la réalisation d'un rêve

Dès lors, Elodie se mit en tête de devenir médecin. Elle passait des heures à lire des livres sur le corps humain, à poser des questions aux professionnels de la santé et à s'entraîner à prendre soin de ses proches en cas de petits maux.

Quand elle en parla à ses parents, ces derniers furent fiers de la détermination de leur fille. Ils l'encouragèrent à poursuivre ses rêves et à travailler dur pour y arriver.

Elodie étudia avec ardeur, obtenant de très bonnes notes à l'école et se passionnant pour les sciences et la biologie. Elle passa du temps à l'hôpital, en observant les médecins et en apprenant de leur expertise.

Chapitre 3: Les premiers pas dans le monde médical

Après de longues années d'études et de formation, Elodie obtint enfin son diplôme de médecin. Elle était impatiente de commencer sa carrière et de mettre en pratique tout ce qu'elle avait appris.

Son premier jour à l'hôpital fut à la fois excitant et intimidant. Elle fut affectée au service des urgences, où elle devait traiter les patients qui arrivaient avec des blessures et des maladies diverses. Malgré le stress, Elodie se montra calme et déterminée, mettant tout en œuvre pour soulager la douleur et soigner ses patients.

Les enfants étaient particulièrement attachés à Elodie. Avec son sourire chaleureux et sa façon douce de leur parler, elle parvenait à les rassurer et à leur redonner le sourire même dans les moments les plus difficiles.

Chapitre 4: Une journée mouvementée

Un jour, une petite fille du nom de Léa arriva aux urgences en pleurant, se tenant le bras. Elodie

s'approcha d'elle avec douceur et lui demanda ce qui s'était passé. Léa expliqua qu'elle avait chuté de son vélo et qu'elle avait mal au bras.

Elodie examina délicatement le bras de Léa et constata qu'il était légèrement foulé. Elle prit le temps d'expliquer à la petite fille ce qu'elle allait faire pour la soigner, tout en la rassurant sur le fait qu'elle allait bientôt se sentir mieux.

Après avoir posé un bandage et donné quelques conseils à Léa pour prendre soin de son bras, Elodie lui offrit un sourire complice. Léa sécha ses larmes et la remercia avec un grand sourire, soulagée de savoir qu'elle serait bientôt de nouveau en forme.

Chapitre 5: La reconnaissance et la joie

Au fil des jours, Elodie devint une figure incontournable à l'hôpital. Les patients la demandaient spécifiquement pour son attention et sa gentillesse, et les enfants l'adoraient pour sa douceur et sa capacité à les mettre en confiance.

Un soir, après une longue journée de travail, Elodie rentra chez elle fatiguée mais heureuse. Elle reçut une lettre d'une petite fille qu'elle avait soignée quelques semaines auparavant. La lettre disait : « **Chère Docteur Elodie, merci pour m'avoir aidée à guérir. Vous êtes la meilleure des médecins, car vous soignez avec votre cœur.** »

Les larmes aux yeux, Elodie fut touchée par ce geste de reconnaissance. Elle savait désormais que son métier de médecin était bien plus qu'une profession, c'était une vocation qui lui permettait d'apporter du bonheur et du réconfort aux autres.

Chapitre 6: Une nouvelle aventure commence

Ainsi, Elodie continua d'exercer son métier de médecin avec passion et dévouement, aidant ceux qui en avaient besoin et apportant un peu de lumière dans les moments sombres. Les enfants étaient toujours les premiers à venir la voir, sachant qu'avec elle, ils se sentiraient en sécurité et entre de bonnes mains.

Et c'est ainsi que la petite Elodie, qui avait un jour rêvé de devenir médecin, devint une professionnelle exemplaire, aimée et respectée de tous. Sa gentillesse et son dévouement étaient une source d'inspiration pour les générations futures, et son histoire resterait gravée dans les cœurs de ceux qu'elle avait touchés.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel métier Elodie souhaite-t-elle exercer quand elle sera grande ?

- Vétérinaire
- Médecin
- Institutrice
- Astronaute

2) Où Elodie a-t-elle rencontré une femme en blouse blanche qui l'a inspirée ?

- Dans un supermarché
- Au parc
- À la bibliothèque
- À la plage

3) Quelle matière Elodie affectionnait-elle particulièrement à l'école ?

- Histoire
- Mathématiques
- Biologie
- Arts plastiques

4) Quel service de l'hôpital Elodie a-t-elle rejoint au début de sa carrière ?

- Service de pédiatrie
- Service de chirurgie
- Service de psychiatrie
- Service des urgences

5) Quelle était la réaction de Léa après avoir été soignée par Elodie ?

- Elle pleurait encore plus
- Elle s'est mise en colère
- Elle a remercié Elodie avec un grand sourire
- Elle a fui l'hôpital

Bonnes réponses :

1) Médecin 2) Au parc 3) Biologie 4) Service des urgences 5) Elle a remercié Elodie avec un grand sourire

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Professionnels de la santé: Ce sont des personnes qui travaillent dans le domaine de la santé, comme les médecins, les infirmières ou les pharmaciens.

Réconfort: Le réconfort c'est le fait d'apporter du soutien moral à quelqu'un pour le rassurer et lui donner du courage.

Intriguée: Quand on est intrigué, cela signifie qu'on est curieux et intéressé par quelque chose qu'on ne connaît pas ou qu'on ne comprend pas.

Précis: Quand quelque chose est précis, cela veut dire que c'est fait avec exactitude et minutie, sans erreurs ni approximations.

Vocation: La vocation, c'est un appel intérieur fort qui pousse une personne à choisir un métier ou une activité qui correspond à ses aspirations profondes.

Réalisation d'un rêve: La réalisation d'un rêve, c'est le fait de voir un rêve ou un objectif se concrétiser et devenir réalité.